



## **Presseinformation**

### **Gleichberechtigte Teilhabe aller an der Finanzwirtschaft stärken**

### **Kreissparkasse Köln unterstützt mit einer Mitarbeiterin aus Königsdorf ein Projekt der Deutschen Sparkassenstiftung in Gambia**

Köln, den 16. Oktober 2023

Die Kreissparkasse Köln unterstützt mit einer Mitarbeiterin ein Projekt der Entwicklungszusammenarbeit in Gambia: Jessica Arndt (27), in ihrem Arbeitsalltag in der Medialen Beratung am Standort Königsdorf tätig, machte sich Mitte Oktober 2023 auf die Reise nach Westafrika. Sie wird dort sechs Wochen lang als Junior Consultant die Deutsche Sparkassenstiftung für Internationale Kooperation unterstützen.

Die Deutsche Sparkassenstiftung trägt das Erfolgsmodell Sparkasse über regionale Grenzen hinaus in die Welt mit dem Ziel, Menschen in Entwicklungs- und Schwellenländern Zugang zu Finanzdienstleistungen zu ermöglichen. In Gambia geht es konkret darum, den örtlichen Kreditgenossenschaftssektor zu stärken und damit zu einer nachhaltigen Umgestaltung der Finanzwirtschaft beizutragen. Zugleich soll die gleichberechtigte Teilhabe von Frauen und Jugendlichen an der Finanzwirtschaft gefördert werden. Mitte dieses Jahres startete das Projekt in seine zweite Hauptphase. Es erstreckt sich neben Gambia auch über Ghana und Sierra Leone und wird vom Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) unterstützt.

Immer wieder werden dabei auch junge Mitarbeitende von Sparkassen eingeladen, vor Ort an dem Projekt mitzuwirken. „Ich freue mich sehr auf die Zeit in Gambia und hoffe, meine Erfahrungen aus der Kreissparkasse dort sinnstiftend einbringen zu können, um das Team vor Ort zu unterstützen“, sagt Jessica Arndt, die üblicherweise in der Medialen Beratung der Kreissparkasse Köln als Vermögensberaterin tätig ist. In Gambia zählen zu ihren Aufgaben die Konzeption, Vorbereitung und Umsetzung von Workshops und Schulungen.

Die Kreissparkasse Köln fördert das Projekt, indem sie ihre Mitarbeiterin für die Zeit des Aufenthalts in Gambia bezahlt freistellt. „Wir setzen als Sparkasse unverändert auf die

Ausbildung und Weiterentwicklung von Nachwuchskräften. Vor diesem Hintergrund unterstützen wir gerne immer wieder auch junge Mitarbeitende, die sich für eine Projektmitarbeit bei der Deutschen Sparkassenstiftung interessieren“, so Alexander Wüerst, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Köln. „Das Projekt und die Menschen vor Ort profitieren von den Einblicken aus unserer Sparkassenpraxis. Und für unsere Mitarbeitenden bietet die Projektmitarbeit eine einmalige Chance, mit ihrem Wissen Pionierarbeit zu leisten und ihren persönlichen Erfahrungsschatz zu erweitern.“

Auch die erste Hauptphase des Projekts in Westafrika hatte die Kreissparkasse Köln im Vorjahr bereits mit zwei jungen Mitarbeitenden unterstützt, die im Herbst 2022 für sechs Wochen in Ghana eingesetzt waren.

### Bildunterschrift

Alexander Wüerst, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Köln, verabschiedete Jessica Arndt mit den besten Wünschen auf ihre Reise zur Projektmitarbeit in Gambia.

Anzahl Zeichen mit Leerzeichen: 3.005